



将棋を始めたのは、幼稚園のときに、父親から教えてもらったのがきっかけです。小学一年生から富士将棋道場へ通うようになり、三年生で広津久雄九段（静岡市）に師事しました。そして、プロ棋士を目指そうと、中学二年生のときプロ棋士の卵が入会する「奨励会」の試験にチャレンジ。三年生で入会を果たしました。

奨励会からプロ棋士になるのは、非常に狭き門でも厳しいものです。何度もプロをあきらめようと思ったことがあります。でも、つらかったとき、日本将棋連盟富士支部の皆さんをはじめ、多くの方から励ましをいただき、乗り切ることができました。また、将棋には無限の広がりを感じられるという魅力があり、将棋が好きだったから続けてこられたと思います。プロ棋士となる昇段（四段）が決まったときは、皆さんにも喜んでもらって、本当にうれしかったですね。

プロ棋士になって、最初の年。奨励会とプロでは全く違います。一局一局を大切に、納得できるような内容の将棋を指していきたいです。そして、いつかはタイトルが取れたらと思っています。



ウサギの人文字に挑戦した
広見小学校の皆さん



こちら編集長

新年明けましておめでとうございます。去年は、景気の低迷など、社会構造が不安定で人間らしさが失われた年であったと思います。本年のえとは「うさぎ」。ピョンピョンはねて、活力のある街、潤いのある街を皆様とともにつくっていききたいですね。これからも地域の明るい話題をお届けするよう、スタッフ一同頑張っていきますので、応援してください。今後とも広報ふじのご愛顧をお願いします。

人口 237,525人（前月比-40）
男 118,209人（-80）
女 119,316人（+40）
世帯 77,806世帯（-88）12月1日現在
発行・編集 富士市総務部広報広聴課
静岡県富士市永田町1-100 ☎51-0123
ホームページ <http://www.city.fuji.shizuoka.jp/>

